

Nissan steigert Absatz und Produktion

Nissan hat im Ende März abgeschlossenen Geschäftsjahr 2016/2017 bei Absatz und Produktion neue Rekorde eingefahren. Die Verkaufszahlen kletterten das vierte Jahr in Folge: Der Zuwachs lag bei vier Prozent auf gut 5,64 Millionen Fahrzeuge. In Europa stiegen die Auslieferungen um drei Prozent auf 776 435 Autos. Die weltweite Produktion lag mit fast 5,7 Millionen Einheiten neun Prozent über dem Ergebnis des vorherigen Geschäftsjahres. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Nissan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan